## La Montagne Vendredi 10 octobre 2014 COUPE DE FRANCE/5 TOUR ■ Le Sporting Châtaigneraie reçoit Moulins, demain

### Grandir en toute tranquillité

Né il y a trois ans, le Sporting Châtaigneraie Cantal est le fruit du mariage entre Lafeuillade - Le Fraisse et Haute Châtaigneraie.

ette union, c'était une évidence humaine. Il existait deux clubs avec chacun deux équipes. Mais tous les joueurs étaient soit copains, soit de la même famille, soit très proches. Les liens étaient déià très forts », relève Geneviève Nolorgues, aujourd'hui seule à la tête du club.

L'aventure du Sporting Châtaigneraie a débuté avec une double présidence. Jusqu'à la fin de la saison 2010-2011. Geneviève Nolorgues est présidente de Haute Châtaigneraie (Elite). Non loin, Jean-François Meyniel préside l'Entente Lafeuillade-Le Fraisse (PH). Durant trois ans, ils vont parfaitement cohabiter et diriger le Sporting Châtaigneraie.

« Il m'était devenu difficile de conserver des responsabilités de présidence, mais je suis resté dirigeant en lien étroit avec le sportif et le terrain », explique ce dernier. Geneviève Nolorgues poursuit seule sa mission « afin de m'occuper du



ENTRAÎNEUR. Sébastien Hijano était présent au départ de l'aventure du Sporting Châtaignerale.

mieux que je peux du bébé. Car le Sporting est un bébé ».

#### Faire une belle fête

« Nous nous construisons tranquillement, avec une équipe première en DHR, une réserve en Élite et une équipe trois en 1" division. Au départ de l'aventure, il y avait Pierre Miceli et Sébastien Hijano à la tête des effectifs, Nous sommes montés en DHR dès la première année.

Aujourd'hui, il ne reste que « Titi » Hijano, dévoile la présidente. Je suis très heureuse de ce groupe et de ces joueurs très respectueux et exemplaires ».

Le Sporting veut s'installer au niveau régional. mais pas forcément accéder à la DH. « Si cela se présente, pourquoi pas. Mais ce n'est pas une priorité. Cela demande beaucoup d'énergie et de movens. Pour l'instant, l'avenir c'est Moulins

(CFA). Une très belle affiche qui va nous permettre de faire venir un plus large public au Fraisse, faire une belle fête et remercier tous nos partenaires ».

Une grande journée se prépare samedi. Les plus jeunes se rappelleront que l'an dernier, le 5° tour leur avait été fatal dans l'Allier. Les plus vieux, eux, se souviendront qu'en 1999 ils étaient arrivés au 7° tour, éliminés par Valence alors en D2 (Ligue 2).

## La Montagne Samedi 11 octobre 2014 Face à Moulins (CFA), au Fraisse, ce soir (19 heures)

### Le Sporting Châtaigneraie à la découverte

C'est un morceau de choix pour les hommes de Sébastien Hijano. Le Sporting Châtaigneraie (DHR) accueille en effet l'AS Moulins (CFA), ce soir, sur la pelouse municipale de Lacapelledel-Fraisse (19 heures).

Comme disent les dirigeants du club de la Châtaigneraie, « mieux vaut jouer un gros à la maison que se déplacer chez un soit disant petit ». Le Sporting sait d'ailleurs de quoi il parle. Le club n'a pas gardé un très bon souvenir de son cinquième tour de l'an dernier, où il avait été éliminé par une équipe de district de l'Allier. Gette fois, l'Allier sera encore au menu des Canta-



ÉTAPE. Après avoir sorti Ytrac (DH), le Sporting Châtaigneraie se voit proposer un défi nettement plus corsé face à Moulins qui évolue en CFA. PHOTO CHRISTIAN STAVEL

#### LES GROUPES

Ce soir, à 19 heures, stade municipal. Arbitre: M. Donzel.

Sporting Châtaigneraie (DHR). Nolorques, Gandilhon, D. Ernest, Magne, R. Laroussinie, De Séverac, Tinet, Aurières, Gouzou, Lescure, Rotier, Mestries, Miceli, Hijano, Chastaing, Vigne. Moulins (CFA). Choumet, Fernand; Guéhéo, Fugier, Bertho, Raynaud, Challer; Camara, Suchet, Ruffaut, Lobo, Franco; Carmo, Zambrano, Ros.

liens, mais ce sont eux qui joueront le rôle du Petit Poucet.

« Ce sera une découverte pour la majorité d'entre nous que de jouer contre une équipe de ce niveau », estime l'entraîneur. « Tout le monde se prépare, car ce sera avant tout une fête pour les joueurs, les dirigeants, le club, Maintenant, une chose est sûre :

il ne faudra avoir aucun regret. Dans cette rencontre, nous n'avons aucune pression. C'est une superbe opportunité de pouvoir montrer ce que l'on sait faire et, éventuellement bien sûr (sourires), sortir la tête haute ».

Et pourquoi pas, en effet, créer une petite surprise. Après trois journées de DHR, le Sporting Châtaigneraie est bien calé en milieu de classement. alors que Moulins pointe à l'avant-dernière place de son groupe. De plus, les footballeurs savent très bien que la Coupe de France transcende et que les petits terrains nivellent les valeurs. Ce soir, tout peut donc arriver. Le Sporting n'a rien à perdre, bien au contraire.

### La Montagne Dimanche 12 octobre 2014 FOOTBALL/COUPE DE FRANCE (5º TOUR) Moulins a assuré l'essentiel (2-1)

# Châtaigneraie n'a rien lâché

Moulins a fait respecter la hiérarchie mais s'est compliqué la tâche, hier, face à une valeureuse équipe cantalienne du Sporting Châtaigneraie, éliminée (2-1).

#### Bruno Fabre

es Cantaliens entament la rencontre sans complexe face à des Moulinois bien prudents et abusant du jeu long.

La première occasion est à mettre à l'actif des locaux avec une reprise de volée de Lescure qui oblige Chaumet à se détendre (8'). Un coup de semonce qui semble réveiller les pensionnaires de CFA qui s'illustrent seulement sur des frappes lointaines d'Alouache (22") et de Carmo (26°), mais sans réellement inquiéter Nolorgues.

Pourtant sur une des rares erreurs des Cantaliens. Carmo, décalé par Zambrano, donne l'avantage aux Moulinois (0-1, 26°), une ouverture du score sévère pour les locaux. Ils subissent pendant dix minutes les assauts des ioueurs d'Hervé Loubat. Une tête de Zambrano frôle la cage Nolorgues (31°),



DUEL. Châtoigneroie (en blanc) a chèrement défendu ses chances, mais Moulins a affiché une maitrise qui lui permet de continuer sa route en Coupe de France. PHOTO LUCIE PAULUS

qui s'interpose aussi devant Lobo (32°).

A la reprise, une frappe lointaine de Gandilhon est détournée par Chaumet (49') et, sur l'action suivante. Zambrano ne rate pas l'occasion de donner deux buts d'avance aux Moulinois (0-2, 50°).

À un quart d'heure du terme, Laroussinie décoche une frappe lointaine imparable pour redonner l'espoir au public cantalien (1-2, 73").

Moulins continue à maîtriser le ballon mais ni Ruffaut sur coup franc (85°) ou Guéhéo seul face

au but (88°) ne font évoluer le score. Solidaires et combattifs les joueurs du Sporting Châtaigneraie peuvent guitter la Coupe de France la tête haute.

#### CHATAIGNERAIE (DHR) 1 - MOULINS (CFA) 2

LACAPELLE-DEL-FRAISSE (stode municipal). Mi-temps: 0-1. Arbitre: M Donzel, Excellente pelouse, 300 spectateurs environ.

Buts. Pour Châtaigneraie : Laroussinie (731). Pour Moulins: Carmo (26'), Zambrano (50').

Avertissements. À Châtaigneraie : Gouzou (79°), Laroussinie (89°).

A Moulins: Alouache (44°).